

Deli-3

Bewerbung

Initiator*innen: José Ignacio Rodriguez Maicas (KV Saarbrücken)

Titel: Jose Ignacio Rodriguez Maicas

Foto



Angaben

Alter: 55

Selbstvorstellung

Hallo zusammen,

ich möchte mich hiermit für Platz 2 der Delegiertenliste zur Bundesdelegiertenkonferenz (BDK) bewerben. Ich bin seit vielen Jahren in unserer Partei aktiv und brenne dafür, an den Themen zu arbeiten, die uns alle betreffen. Ich möchte mich gerne aktiv an der Gestaltung der bundesweiten Politik beteiligen.

Am meisten begeistern mich die Bereiche Verkehr und Mobilität. Ich finde, Klimaschutz und nachhaltige Entwicklung sind gerade jetzt wichtiger denn je. Deshalb möchte ich mich gerne einbringen und mithelfen, tragfähige und zukunftsweisende Konzepte auf Bundesebene zu entwickeln. Der Verkehrssektor ist ein zentraler Baustein auf dem Weg zur Klimaneutralität. Wir müssen hier unbedingt vorankommen – sei es durch den Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs, die Förderung von Fahrrad- und Fußverkehr oder die Entwicklung einer klimagerechten Mobilitätswende.

Ich glaube, dass die BDK eine wichtige Plattform ist, um die Weichen für die Zukunft unserer Partei und unseres Landes zu stellen. Als Delegierte möchte ich eure Anliegen und unsere gemeinsamen Werte kraftvoll vertreten und sicherstellen, dass unsere Positionen klar und entschlossen eingebracht werden.

Ich habe festgestellt, dass es wichtig ist, im Dialog zu bleiben und gemeinsam Lösungen zu entwickeln. Diese Erfahrungen möchte ich nutzen, um auf der BDK aktiv zur Mitgestaltung unserer Partei beizutragen.

Ich freue mich über euer Vertrauen und eure Unterstützung für meine Kandidatur.